
2 Pièces

Réf. V0124PAG

1 660 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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A  quelques  encablures  du  Musée  d'Orsay,  du  Carré  des  Antiquaires,

de  la  Seine  et  de  Saint  Germain  des  Près,au  deuxième  étage  par

ascenseur  d'un  immeuble  haussmannien  avec  gardien  aux  parties

communes  somptueuses,  nous  vous  proposons  un  très  joli  2  pièces

climatisé  en  parfait  état,  3.60m de  hauteur  sous  plafond,  idéal  pied  à

terre.Il comprend:- Une entrée- Une cuisine ouverte sur le séjour orienté

plein  ouest-  Une  chambre  avec  sa  salle  d'eau-  Des  toilettes

séparéesRéalisation  de  très  belle  facture:  parquet  chauffant,  cuisine

Boffi et Gaggenau.Plein Ouest, au calme et lumineux.

A few steps  away from the Musée d'Orsay,  the  Carré  des  Antiquaires,  the  Seine,

and  Saint  Germain  des  Prés,  on  the  second  floor  accessible  by  elevator  in  a

Haussmannian building with  a concierge and sumptuous common areas,  we offer

you  a  very  lovely  air-conditioned  one-bedroom  apartment  in  perfect  condition,

3.60m of ceiling height, ideal as a pied-à-terre.It includes:- An entrance- An open

kitchen  connected  to  the  west-facing  living  room-  A  bedroom  with  its  own

bathroom-  Separate  toiletsHigh-quality  finishes:  heated  parquet  floors,  Boffi  and

Gaggenau kitchen.West-facing, quiet, and bright.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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